

HALAMAN JUDUL

**SIKAP INDONESIA SEBAGAI
ANGGOTA TIDAK TETAP DEWAN KEAMANAN
PBB TERHADAP ISU YERUSALEM (2017-2019)**

*Indonesia Stand as Non-Permanent Members of The UN
Security Council in Yerusalem Issue (2017-2019)*

SKRIPSI



**Disusun Oleh:
Ahmad Tsaqib
20160510358**

Dosen Pembimbing: Ali Maksu, S.Sos.,M.A.,Ph.D

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2020

HALAMAN BUKTI KEASLIAN

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Ahmad Tsaqib

Nomor Mahasiswa : 20160510358

Jurusan : Ilmu Hubungan Internasional

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi saya dengan judul **Sikap Indonesia Sebagai Anggota Tidak Tetap Dewan Keamanan PBB Terhadap Isu Yerusalem (2017-2019)** adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta ataupun di Perguruan Tinggi Lain.

Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis jelas dicantumkan dalam daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat ketidak sesuaian dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai dengan aturan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, 13 Juli 2020

Ahmad Tsaqib

MOTTO

“Sesungguhnya Allah dan malaikat-malaikatNya bershalawat untuk nabi. Wahai orang-orang yang beriman, bershalawatlah kalian untuk Nabi dan ucapkanlah salam penghormatan kepadanya.”

–Q.S. Al Ahzaab 56–

“Sesungguhnya Allah hendak menghilangkan keraguan dari kamu Ahlul Bayt dan mensucikan kamu sesuci-sucinya.”

–Q.S. Al Ahzaab 33–

“Jangan menjelaskan tentang dirimu kepada siapa pun, karena yang menyukaimu tidak butuh itu. Dan yang membencimu tidak percaya itu.”

–Ali bin Abi Thalib–

“Keberanian terbesar adalah kesabaran. Kehormatan tertinggi adalah kesetiaan.”

–Ali bin Abi Thalib–

“Kenyataan hidup terkadang membuat dirimu sedih, kecewa, marah, tak henti tuk mengeluh dan menyalahkan orang lain. Bersedihlah dan menangislah sampai kau tau akhir dari tangisanmu adalah awal dari kekuatanmu untuk bangkit kembali.”

–Ahmad Tsaqib–

HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillahirabbil ‘alamiin, segala puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah subhanahu wa ta’ala, karena telah melancarkan dan memberikan kemudahan dalam penulisan skripsi ini.

Tidak lupa pula saya sampaikan salam kepada Rasulullah SAW, para keluarga serta para sahabat yang dimuliakan oleh Allah SWT yang karenanya masih dapat diberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi ini.

Masha’Allah, terima kasih ya Allah. Selanjutnya, skripsi ini saya persembahkan untuk:

Orang tua

Teruntuk Abi dan Umi yang berada di rumah tidak lepas rasa syukur dan terima kasih saya ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan karunia kepada saya berupa kedua sosok yang terus mendukung saya hingga sampai saat ini. Nasihat, saran, dukungan dan motivasi yang diberikan umi dan abi telah mengantarkan saya menjadi pribadi yang lebih dewasa dan taat. Terimakasih saya ucapkan kembali kepada kedua orang tua saya yang selalu tiada hentinya mendoakan kesuksesan saya hingga saat ini yang sampai kapan pun tidak pernah dapat terbalas. Panjat doa yang hanya bisa saya berikan sebagai bentuk balas budi saya semoga Abi dan Umi sehat selalu dan diberikan umur yang panjang.

Kakak

Mujahid Musthafa dan Johar Latifah. Satu-satunya kakak saya yang selalu mau mendengarkan keluh kesah saya ketika merasa lelah. Selalu mau mendengarkan dengan baik dan tidak pernah berhenti menghibur. Terimakasih atas segala dukungan dan telah menjadi tempat ruang berbicara yang baik untuk saya.

UCAPAN TERIMAKASIH

1. Teruntuk adik-adik saya terkhusus Andini Choirunnisa. Kemudian Titamy Irbah, Ati Rukhamaa, Rani Nuraini, Lusi Widya Sari, Alfi Novriando dan Oka Mahendra Putra. Sekalipun kalian menyebalkan kalian juga bisa menjadi teman yang menyenangkan. Terimakasih sudah mau menjadi teman sehari-hari saya yang selalu membuat kesal tapi juga membuat senang. Bisa membuat sedih tapi juga bahagia. Bisa membuat marah tapi juga tertawa. Terimakasih sudah mau mendengarkan dengan baik segala keluh kesah saya dalam hal apapun dan mau memberikan saran yang baik dan selalu ada untuk saya. Terima kasih juga sudah mau meluangkan waktu untuk bertukar cerita dan menikmati waktu bersama. Semoga kebaikan kalian akan dilipatgandakan lantas dibalas dengan sesuatu yang lebih baik. Sukses untuk kalian semua dan teruslah berbahagia. Sekali lagi terimakasih atas segala cinta dan kepedulian yang kalian berikan.
2. Teruntuk partner kerja saya dan ruang cerita selama di BEM FISIPOL UMY 2017-2018 dan setiap kepanitaan. Firyal Elsa Sabhilla dan Radiva Rusyda Hidayat. *Glad to meet you both*. Senang rasanya bisa bertemu dengan orang yang punya banyak persamaan dalam berpendapat dan satu frekuensi dalam banyak hal. Tidak terhingga ucapan terimakasih saya ucapkan kepada kedua teman saya yang mau untuk diajak untuk bertukar cerita dan selalu memberikan pendapat yang baik. Semoga kalian sehat selalu dan dilimpahkan kebaikan untuk kalian sendiri dan juga untuk keluarga.
3. Untuk anggota dan mitra saya di BEM FISIPOL UMY 2017-2018 secara keseluruhan, khususnya DINAS SYIAR ISLAM BEM FISIPOL UMY 2017-2018, Dewi Nurul Ratnasari, Syifa, Yasa, Arin, Jihan, Fira, Chawul, Astri, Syafiq, Zidane, Firen, Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada kalian karena kita semua telah menjadi mitra yang baik dalam bekerja

selama satu periode di BEM FISIPOL UMY. Terimakasih telah mau membantu saya dalam tim ini.

4. Untuk anggota dan mitra saya juga di BEM FISIPOL UMY 2017-2018 (Keluarga SANS) secara keseluruhan, anggota BPH Bang Decky, Kak Hafidz, Kak Fitri, kak Tamara dan anggota BPH lainnya serta seluruh kadin sekdin. Saya ingin mengucapkan banyak terima kasih karena saya telah mendapatkan pelajaran hidup yang berharga. Semoga abang dan kakak-kakak sekalian dilipatgandakan pahalanya oleh Allah SWT dan senantiasa berada dalam lindunganNya.
5. Teruntuk juga adik-adik saya yang telah mendukung dan mau membuat cerita bersama, Mitra, Monika, Dimas dan Auly. Terimakasih telah banyak membantu selama perkuliahan ini. Semoga kalian semua sukses dan selalu diberikan kesehatan.
6. Untuk partner seperjuangan dan seperbimbingan skripsi, Avifah Noor Itsnaini, terimakasih telah banyak membantu saat dalam keadaan sulit. Dari bertukar informasi sampai bertukar keluh kesah. Terimakasih mau mendengarkan dan mendukung satu sama lain. Semoga sehat selalu dan sukses dunia akhirat.
7. Untuk teman-teman baik yang saya, semua teman kafilah saya saat ospek mahasiswa, teman kelas G, seluruh teman KKN UMY kelompok 047 serta keluarga Alumni Al Ma'hadul Islami Jogja Terimakasih telah berbagi cerita dan bertukar tawa bersama. Semoga kalian semua sukses dan diberikan kesehatan sekeluarga.
8. Untuk semua pihak yang telah turun mendukung yang tidak dapat disebutkan satu persatu dalam halaman ini. Terimakasih banyak atas bantuan dan doa yang telah kalian berikan.
9. Terakhir, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada diri saya sendiri karena tidak pernah menyerah untuk menjalani hidup ini dalam setiap situasi. Mau memaafkan dan berdamai dengan diri sendiri, dalam keadaan sulit enggan untuk mengeluh dan terus

mencari cara untuk keluar dari masalah karena ada nilai tanggungjawab kepada orangtua yang harus ditunaikan. Saya bangga kepada diri saya sendiri.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul **Sikap Indonesia Sebagai Anggota Tidak Tetap Dewan Keamanan PBB Terhadap Isu Yerusalem (2017-2019)** dengan baik. Penulisan skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Strata-1 (S1) dari Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, dan sebagai penerapan konsep dan teori yang telah penulis peroleh selama di bangku kuliah. Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Dr. Ir. Gunawan Budiyo, M.P., selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Ibu Dr. Titin Purwaningsih, S.IP., M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
3. Ibu Dr. Nur Azizah, M.Si., selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Bapak Ali Maksum, S.Sos., M.A., Ph.D., selaku sekretaris Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
5. Bapak Ali Maksum, S.Sos., M.A., Ph.D., selaku dosen pembimbing yang telah mencurahkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing saya sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan

baik dan tepat waktu. Terimakasih sekali lagi saya ucapkan kepada bapak.

6. Bapak Prof. Dr. Bambang Cipto, M.A., selaku dosen penguji I yang telah menguji serta memberikan banyak masukan yang sangat membantu dalam proses penulisan skripsi ini.
7. Ibu Siti Muslikhati, S.IP., M.A., selaku dosen penguji II yang telah menguji serta memberikan banyak masukan yang sangat membantu dalam proses penulisan skripsi ini.
8. Seluruh rekan-rekan civitas akademika HI UMY, Bapak dan Ibu dosen HI UMY yang telah memberikan saya pengetahuan dan pembelajaran, Staff administrasi TU dan Jurusan HI khususnya Pak Jumari dan Pak Waluyo yang membantu proses administrasi di jurusan berjalan lancar.
9. Seluruh keluarga besar HI UMY, khususnya angkatan 2016 yang tanpa lelah memberikan dorongan dan semangat sehingga saya dapat menyelesaikan studi ini.
10. Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah banyak membantu yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu, semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda. Aamiin.

Yogyakarta, 13 Juli 2020

Ahmad Tsaqib

